

# für Unmut

manden.“ Was die Bewohner des Teichwegs sehr wohl stört, ist ein riesiger Erdwall vor ihrer Haustür. Ferschin weiter: „Diese Aufschüt-

her allerdings niemand. Harald Ferschin sprach Bürgermeister Markus Gogollok auf den Erdwall an: „Das Gespräch war recht kurz und lief darauf hinaus, dass der Erdwall eine Höhe von knapp sieben Metern erreichen wird, wie es auch von der NÖ Landesregierung genehmigt wurde. Da die Trumauer Straße eine Landesstraße ist und die Verantwortung somit beim Land NÖ liegt, fühlt sich auf dem Oberwaltersdorfer Gemeindeamt offenbar niemand dafür verantwortlich, was hier gerade passiert.“ Vor einigen Tagen die nächste Überraschung: einige alte Kastanienbäume entlang der Siedlung wurden plötzlich gefällt. Erklärung vom Land: Die Bäume stellten eine Gefährdung dar. Ferschin und die anderen Anrainer sind ratlos: „Unsere Grundstücke haben durch all diese Dinge nicht nur Wertverlust erlitten, wir verlieren auch viel unserer bisherigen Lebensqualität.“



„Wir hatten einen Ausblick bis zum Leithagebirge, jetzt sehen wir überhaupt nichts mehr.“

HARALD FERSCHIN, ANRAINER

Foto: Leshem

tung soll begrünt werden und den neuen Anrainern als Lärmschutz dienen. Abgesehen davon, dass der Damm angeblich sieben Meter hoch werden soll und uns damit jegliche Aussicht verbaut, wird der Straßenlärm dadurch auf unsere Häuser zurückgeworfen.“

## Niemand ist zuständig

Eine Unterschriftenliste mit Beteiligung der gesamten Siedlung liegt seit Oktober 2011 am Gemeindeamt auf, reagiert hat bis-

## Kostenloser Info-Abend in der Kinderwunschlinik

Dr. Alexander Schütz beschäftigt sich mit der Problematik des unerfüllten Kinderwunsches seit 1997 und hat im Jahr 2005 die Marke „Adebar“ (Der Fabelname für den Storch, dem man nachsagt, dass er die Kinder bringt) als Symbol für die Kinderwunschbehandlung ins Leben gerufen. In der Adebar Schütz Kinderwunschlinik in Baden bemüht sich seit heuer ein erfahrenes Team, dem „Adebar“ doch noch auf die Sprünge zu helfen. „Wir haben ein optimales Umfeld gestaltet, in welchem Ihr persönlicher Wunsch perfekt erfüllt werden kann“, so Dr. Schütz. Und weiter: „Sie können uns und dieses Umfeld entweder im Rahmen der kostenlosen Informationsveranstaltungen oder in einem persönlich geführten Erstgespräch kennen lernen. Eine



**Das Wunschkind kann kommen** - Adebar Schütz hilft etwas nach.

Foto: Wolfgang Prinz

solche Möglichkeit besteht am kostenlosen Informationsabend für Paare in der Adebar Kinderwunschlinik am Donnerstag, dem 4. April von 18. - 20 Uhr.“

Interessenten werden um Anmeldung gebeten unter: [anmeldung@adebarklinik.at](mailto:anmeldung@adebarklinik.at) oder 02252 254063.

WERBUNG



Die sorgsam gepflegten Teilnehmerfahrzeuge sind gegenüber dem Vorjahr im Schnitt um drei Jahre älter geworden.

Foto: privat

## Ebreichsdorf-Classic 2014 ist vollständig ausgebucht

EBREICHSDORF (les). Es ist zwar noch fast ein halbes Jahr Zeit bis zum Start der heurigen Ebreichsdorf-Classic und dennoch müssen die Veranstalter bereits das Schild „Ausverkauft“ vor ihre Internetseite hängen. Die vielen frühzeitigen Anmeldungen zeigen das große Interesse der Oldtimerfahrer unserer Region und speziell an dieser Veranstaltung.

Am 6. September werden somit in Ebreichsdorf und Umgebung 130 gepflegte Oldtimer unterwegs sein. 38 verschiedene Automarken von Alfa Romeo über Bentley, Jaguar, MG, Rolls Royce bis zu Volvo und Volkswagen sind im Alphabet der Nennliste vertreten. Infos und Fotos zur Ebreichsdorf-Classic finden Sie auf [www.ebreichsdorf-classic.at](http://www.ebreichsdorf-classic.at).



Adebar Schütz Kinderwunschlinik  
in Baden bei Wien

Roseggerstraße 4  
A-2500 Baden

**Kontakt**

tel 02252 254063

web [www.adebarklinik.at](http://www.adebarklinik.at)

mail [anmeldung@adebarklinik.at](mailto:anmeldung@adebarklinik.at)

**Kostenloser Informationsabend für Paare**  
Donnerstag, 03. April von 18-20 Uhr

